

Le Quatuor Strada

Le nouveau quatuor Strada réunit quatre solistes de renommées internationales issus des ensembles les plus prestigieux tels que le quatuor Ysaye ou encore l'Orchestre National de France. Après de longues années d'expérience de musique de chambre, ils décident, réunis par l'amitié et la passion, de former ce groupe dynamique et atypique conciliant de riches carrières individuelles et l'amour du travail rigoureux. Peu de temps après sa création, le quatuor Strada est déjà l'invité de nombreux festivals et saisons musicales.

Ils offrent un programme exclusivement dédié aux derniers quatuors de Beethoven - un défi pour les musiciens et un événement culturel exceptionnel pour les mélomanes. Ainsi pourra-t-on suivre l'une des plus puissantes évolutions stylistiques et esthétiques de l'histoire la musique. La complexité maîtrisée de ces œuvres tardives leur procure une beauté inouïe, née de la spiritualité du compositeur révolutionnaire retiré du monde pour bâtir un monument hors du temps.

The Strada Quartet

The new quartet Strada brings together four internationally renowned soloists, from the most prestigious ensembles such as the quartet Ysaye or the National Orchestra of France. After long years of experience of chamber music, they are brought together by their friendship and their passion and decide to create this dynamic and unusual group, serving in parallel brilliant careers and love for a rigorous work. Not long after its creation, the quartet Strada is soon being invited by numerous festivals and musical seasons.

They offer a programme exclusively dedicated to the late quartets of Beethoven - a challenge for the musicians and an outstanding cultural event for music lovers. Thus we shall be able to witness one of the most powerful stylistic and aesthetic evolutions in the history of music. The controlled complexity of these late works gives them an amazing beauty, born of the spirituality of this revolutionary composer, who had withdrawn from the world to build a timeless monument.